
 

 

 

   
 

Porsche Carrera Cup France 2024 
Note Technique 06/2024 
 
Chers tous,  
Veuillez trouver ci-dessous la note technique 06/2024 applicable à votre Porsche 992 GT3 Cup.  
Nous restons à votre disposition si vous avez des questions.  
 

INTERVALLES DE REVISION MOTEUR 
 

Porsche Motorsport vous informe que pour toutes les Porsche 911 GT3 Cup (992), les intervalles de 
révision moteur doivent être scrupuleusement respectés. Le fonctionnement de votre moteur est 
uniquement garanti si l’inspection des 100-h, telle que décrite dans le manuel technique (chapitre 1.1), a 
été respectée.  
 
Toute intervention doit être planifiée avec anticipation. Les partenaires moteur accrédités par Porsche 
Motorsport se réservent le droit de refuser tout replombage du moteur si les intervalles de révision ont été 
dépassés. Tous les droits à garantie en découlant seront également refusés. 
 
La procédure décrite ci-dessus permet de s’assurer que les moteurs ont bien été révisés en temps et en 
heure par les partenaires officiellement accrédités par Porsche Motorsport, et conformément aux 
dernières instructions en vigueur. 
 
 

 
 
 



 

 

 

 
 

ENGINE REVISION INTERVAL 
 

Porsche Motorsport informs that for all Porsche 911 GT3 Cup (992) type cars, the engine rebuild intervals 
must be strictly observed. The correct function of the engine is only guaranteed if the 100-hour inspection 
interval of the engine, as specified in the Technical Manual (chapter 1.1. Service Intervals), is observed.  
 
Any necessary services must be planned with sufficient lead time. Engine rebuild service providers 
authorized by Porsche Motorsport reserve the right to refuse to reseal the engine if the specified intervals 
are exceeded. Any warranty claims arising in the event of subsequent damage will also be invalidated. 
 
The procedure described above ensures that sealed engines have been overhauled by authorized engine 
rebuild service providers /Porsche Motorsport on time and in accordance with the currently valid rebuild 
list. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 


